
会員増強により、資金と人員増から活発なクラブ活動が可能になる等の話がありました。

観光岡崎の現状等のお話がありました。

４Ｒ１Ｚゾーン・チェアパーソンの伊奈麻古登様からご挨拶をいただき

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　のウオーキング等の奉仕活動を計画していること。

　　　　第８００回　地区役員来訪例会　　　２０１０年７月２７日　定例例会場

地区役員１０名のご出席をいただきました。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　言葉がありました。

初例会のご来賓　　岡崎副市長　　武田　憲明様

　　　　　　　　　　 　　岡信井田支店長　中川　哲也様

　　　　　　　　　　 　　東海愛知新聞社社長　　長坂　和男様　

　　　　　　　　　　 　　中部経済新聞社三河支社長　清水　裕志様　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　また、何時も楽しい例会としたいこと、会員増強を目指したいなどの

武田　憲明様からご挨拶があり、中国における家康の人気から

　　　　第７９９回　年度初例会　　　２０１０年７月１３日　定例例会場

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長のあいさつ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新年度の初例会の当たり、会員相互の信頼関係と協力で

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウイーサーブの下、青少年の健全育成や岡崎城下二十七曲がり

　　会長方針　　「原点回帰」

　　例会報告　　第７９９回　　第８００回



リベンジためにも。

　今回は初めて、葵ライオンズクラブのゴルフ同好会と

　成績は､正にハンディの通り優勝は葵ＬＣのＬ.浦上茂巳。

しかし、友好のなかで楽しくラウンドできてよかった。

　また、機会があれば今後もラウンドできればと考える、

２０１０年７月２２日　　　　サン･ベルグラビアカントリー倶楽部　　　　　

合同コンペを開催。

　葵ＬＣ会員のハンディは、中央ＬＣ会員のハンディに

比べて平均１０ほど少なく、実力の差があった。

当クラブは、同会に助成金を贈呈した。

　　小中学生が多数参加して開催。　杉浦競技委員長から、優秀者３名は東京の国技館に出場と説明。　　

　　平松会長から、ご両親、役員さんに感謝しつつ、礼儀正しく、正々堂々とした競技するようにとあいさつ。　　

　「伊賀川を美しくする会」主催の「第３７回伊賀川　川まつり」　　於伊賀八幡宮前　　　（２０１０年７月２６日）　

川の浄化推進の為、毎年川に金魚を放流している。

市内の幼稚園、小学校の校長先生を招待して放流式を開き

葵中学校の生徒により金魚を放流した。

参加して開催されました。薬物の恐ろしさや、中毒の苦しさなど

それを待ち構えていた児童生徒が網を持って親とともに川に入り

川まつりは、最高潮に達する。

　　　岡崎市小中学生すもう大会　　於岡崎総合グランド相撲場　（２０１０年７月１０日）

　　薬物乱用防止教室の開催

２０１０年７月６日岡崎市立北中学校の２年生２２５名が参加して

開催されました。ビデオを視たのち、認定講師のＬ.稲垣政文から

解説と説明をし、活発な質問もあり意義の多い時間でした。

の知識を周知して、薬物乱用の根絶をめざして解説等をしました。

なお、講師は前回同様Ｌ.稲垣政文が担当しました。

２０１０年７月１４日愛知教育大学付属中学校の３年生１６３名が

　　　　　みあって、みあって　　　　　　　はっけよいのこったのこった　　　　　会長から「おめでとう」

　　7月のアクティビテ

同好会たより


